
Compte rendu réunion FCPE du mardi 31 janvier 2017 

17 participants 

Informations divers : 

 Deux conseils de discipline sont prévus le vendredi 10 février concernant deux élèves de 

seconde 5. 

  Les élèves en section sportive : seconde 14, première S1, terminaleS1, ne bénéficient pas 

de transport en car pour les trajets à la piscine ou à la salle Tola Vologe. 

 Le prochain CA portera sur la répartition des heures (DHCG). Pour la prochaine rentrée de 

septembre le nombre d’élèves souhaitant faire de l’allemand étant en diminution le 

proviseur Mr Folliet se voit dans l’obligation de réduire le nombre d’heures d’allemand se 

qui entraine une diminution de l’effectif des professeurs d’allemand. 

Compte rendu de la dernière réunion de VDE du 6 janvier 2017 : 

 Le compte rendu détaillé de la VDE est à consulter sur le site de la FCPE JPS. 

Préparation de la prochaine réunion de VDE le 16 février : 

 Mme Navarro, professeur d’espagnol est absente depuis plus d’un moi, son remplaçant 

originaire d’argentine ne parle pas le français et propose des cours d’un niveau faible. 

 Mme Du Sordet, professeur de maths en seconde 3 est absente depuis décembre et n’a 

été remplacée qu’une journée. Voir si un aménagement de barème sera proposé pour ces 

élèves lors du devoir commun de math. 

 En première S2 le professeur d’histoire annoncé absent sur l’ENT a finalement assuré son 

cours. Vérifier si les élèves absents au cours ont été noté absents sur pronote et s’ils 

doivent le justifier. 

 Sérieux problèmes relationnels entre les élèves de la seconde 7 et leur professeur d’EPS, 

Mr Kracher. 

 Faire préciser les dates de rendu et de présentation orale des TPE et demander qu’elles 

soient communiquées aux élèves par les professeurs principaux ou les profs encadrant le 

TPE. 

 Dates des conseils de classe du second trimestre. 

Point sur la bourse aux livres : 

À la vue des difficultés rencontrées cette année et les années précédentes l’embauche d’un CDD 

pouvant gérer en continu toute la période de la bourse aux livres est fortement souhaitable. Il faut 

se positionner sur cette question avant le 8 avril, date de la journée porte ouverte à JPS, afin 

d’être en mesurer d’annoncer une bourse aux livre à la FCPE. 

Une formation au logiciel de gestion de la bourse aux livres est organisée le 18 février de 9h30 à 

17h à Villeurbanne 

La trésorière, Chrystelle Repellin ayant pris ce poste cette année, ne souhaite pas continuer l’an 

prochain et demande de l’aide pour terminer au mieux cette année. 

L’ordre du jour et les questions étant épuisés, la réunion est levée à 22h15. 


